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Salmo 103:1-5 
Bendize, ó minha alma, ao Senhor, e tudo o que há em mim bendiga o Seu santo nome. 
Bendize, ó minha alma, ao Senhor, e não te esqueças de nenhum de Seus benefícios. Ele 
é o que perdoa todas as tuas iniquidades, que sara todas as tuas enfermidades. Que 
redime a tua vida da perdição; que te coroa de benignidade e de misericórdia, que farta a 
tua boca de bens, de sorte que a tua mocidade se renova como a da águia.  
 
Apocalipse 6:7-8 
E, havendo aberto o quarto selo, ouvi a voz do quarto animal, que dizia: Vem, e vê. E 
olhei, e eis um cavalo amarelo, e o que estava assentado sobre ele tinha por nome Morte; 
e o inferno o seguia; e foi-lhes dado poder para matar a quarta parte da terra, com 
espada, e com fome, e com peste, e com as feras da terra.  
  

O Diabo Ataca de Diversas Maneiras 
 

O irmão Branham nos ensinou que do Primeiro Selo ao Quarto Selo vemos o mesmo 
cavaleiro cavalgando. Ele apenas mudava de cavalo ou de cor a cada vez. E tudo isso 
tem um significado, porque é um mistério que está sendo ali simbolizado. O diabo ataca 
de uma certa maneira em uma área específica e depois desaparece, como se tivesse 
simplesmente parado ou desistido, para logo em seguida retornar, agora com uma nova 
tática, atingindo em uma determinada área diferente e agindo de uma forma 
completamente diferente de antes, às vezes até muito mais agressivo do que foi até 
então. Cada cavalo representava um ataque ou uma intervenção diferente do diabo. Às 
vezes ele pode atacar abertamente, sem deixarmos dúvidas de que é ele nos 
importunando, mas outras vezes ele consegue se dissimular e disfarçar, sem que nada e 
ninguém o perceba. Satanás é um estrategista nato. 
  
E isso não é algo revelado apenas no livro de Apocalipse, mas desde Gênesis vemos o 
diabo operar dessa maneira. Desde o início ele foi um influenciador, infectando homens e 
mulheres com vírus mortais. Ele seduziu Eva, ele influenciou a Caim, Cã, Ninrode, 
Balaão, etc. 
 

A Era da Águia 
 
Sabemos que hoje vivemos na era da Águia, que é quando tudo é revelado. E a Águia na 
Bíblia representa o Profeta. Então este é o tempo da revelação, o qual é o tempo em que 
estamos vivendo, do desvelar da Palavra. Mas não somente vemos a Palavra de Deus se 
desvelando para a Noiva eleita, mas também o próprio diabo com suas estratégias e 
mentiras ficou desnudo diante de nós por meio da Luz do entardecer, aquela mesma Luz 
que vinda ao mundo ilumina a todo homem. Nesse tempo do fim, a Luz veio para os 
Seus, e os Seus definitivamente A receberam. E hoje podemos dizer que aquelas 
palavras de João realmente se cumpriram na Noiva. 
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João 1:12-14 
Mas, a todos quantos O receberam, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de Deus, aos 
que crêem no Seu nome; (Porque aceitaram o verdadeiro batismo no Seu nome, e não 
nos títulos, como ordenava o credo romano) os quais não nasceram do sangue, nem da 
vontade da carne, nem da vontade do homem, (Não nascemos neste Corpo por livre-
arbítrio ou por nossa vontade) mas de Deus. E a Palavra Se fez carne, e habitou entre 
nós, (Com a abertura da Palavra hoje Ela se fez carne na Sua Noiva. Hoje Cristo está 
personificado nos Seus Eleitos) e vimos a Sua glória, como a glória do unigênito do Pai, 
cheio de graça e de verdade.  
 
Então nesta era da Águia tudo é revelado, e o quarto animal era a Águia: 
 

Apocalipse 6:7 
E, havendo aberto o quarto selo, ouvi a voz do quarto animal, (a Águia) que dizia: Vem, e 
vê. 
 
Agora é a Águia nos revelando tudo o que o diabo faria, e com suas novas estratégias, 
trazendo morte, o qual era o seu nome. Seria na era da Águia que o diabo traria morte 
espiritual. Ele matou das outras vezes, nas eras anteriores, mas nesta era ele usa táticas 
e estratégias novas. Esse cavaleiro é chamado de “morte” e o inferno o seguia. 
 
Sabemos que a Vida Eterna é uma Pessoa e o único que é Eterno é Deus. Mas a morte 
também está em uma pessoa, o qual é o diabo, que traz a morte eterna, ainda que o 
inferno não seja. Existe uma Árvore da Vida e uma Árvore do Conhecimento do Bem e do 
Mal. É Deus e Satanás. É Vida e Morte. E o que estamos vendo aqui é que quando a 
unção da Águia estivesse sobre nós, veríamos ao mesmo tempo a Morte e o Inferno 
atuando como nunca antes, porque o seu fim é chegado. 
  
Portanto, assim como Cristo, vemos o diabo também se desvelando, porque a Águia está 
aqui revelando isso aos Seus Eleitos. A Águia veio como prometido, porque foi prometido 
vir e trazer à tona todos os mistérios de Deus, enquanto o mundo inteiro seria cegado e 
enganado. A Revelação tem chegado e está sendo dada à Igreja, porque os Selos 
pertencem à Igreja. 
 

Agora, o irmão Branham disse que a abertura dos Selos e dos Sete Trovões teriam a ver 
com um distúrbio religioso, que é quando a Verdade seria revelada. Quando a verdade foi 
revelada a um profeta-mensageiro, ele tocou uma trombeta e declarou a verdade. Isso 
trouxe luz para os filhos de Deus, e ao mesmo tempo trevas espirituais para os que se 
recusassem a enxergar. 
  
Hoje você se torna um conquistador, porque o Espírito está revelando a você a Verdade. 
É por isso que na denominação eles até podem pregar a Bíblia, mas mesmo assim eles 
não subirão no Arrebatamento. Eles não estão sendo preparados para o Arrebatamento, 
porque eles não estão sendo separados do mundo, porque é isso que Palavra revelada 
está fazendo agora: separando e limpando. Ela está nos dando uma fé de arrebatamento 
para uma transformação do corpo. 
  
O irmão Branham disse que o seu ministério era para nos mostrar que Deus está aqui, 
porém ao mesmo tempo a Noiva também deve saber ver a Morte e o inferno cavalgando 
sobre a terra. 
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Demonologia – Estado Físico (08/06/1953) §§ 52-54 
Veja aqueles rapazes lá, aqueles vagabundos que viram Paulo expulsar demônios. 
Disseram: “Podemos fazer a mesma coisa,” filhos de algum sacerdote. Então foram e 
disseram: “Podemos expulsar demônios.” Atos 19. Foram a um homem que tinha ataques 
epiléticos, e disseram: “Conjuramos-te por Jesus. Sai dele!” O Diabo disse… “Agora, no 
Nome de Jesus a quem Paulo prega!” O Diabo disse: “Agora, conheço a Jesus e conheço 
a Paulo, mas quem sois vós?” Você sabe o que aconteceu. Pulou nos homens, rasgou 
suas roupas, e eles mesmos tiveram ataques, e correram para a rua. Esses mesmos 
demônios vivem hoje, por isso há muito fanatismo. Isto é a igreja, esta noite. Há 
muito fanatismo no país hoje, chamado de cura divina, que deveria ser silenciado. É isso 
que traz opróbrio sobre a verdadeira Causa. (Isso porque enquanto o irmão Branham 
vinha com a cura divina, havia os personificadores com alguma coisa falsa disso) É por 
isso que vocês têm tamanha dificuldade. Tem uma porção de coisas chamadas de 
religião, hoje, que deveriam ser silenciadas; só seitas! (Isso são a morte e o inferno 
cavalgando sobre a terra) É isso que faz a verdadeira Igreja de Deus ter tamanha 
dificuldade com tal coisa. (É por isso que é tão difícil para muitos aceitarem a doutrina 
da Mensagem, devido à falsa mensagem que vem sendo pregada há anos nos 
tabernáculos) Mas somos os Estados Unidos, veja, e esse é o jeito de ser. Deus disse 
que o trigo e as ervas rasteiras e os abrolhos cresceram juntos. Não tente arrancá-los. 
Deixe-os crescerem juntos, mas por seus frutos se os conhece. Se não há frutos, ora, não 
há Vida, não há nada aí. 
 

Todas as Enfermidades Vêm do Diabo 
 
O irmão Branham disse que um demônio é um atormentador. São eles que produzem as 
enfermidades. Todas as enfermidades vêm do diabo. 
 
Demonologia – Estado Físico (08/06/1953) §§ 17-19 
Agora, há demônios que entram na alma do homem, e isso é, na fraseologia, isso seria 
- isso seria na... entretanto eu diria isto, que o demônio que entra na alma é algo que 
atormenta a alma. Muitas vezes pode-se ver uma pessoa talvez com demência. Agora, 
no entanto pode ser uma pessoa convertida, cheia do Espírito Santo, e no entanto 
estar totalmente demente. Está vendo? Isso mesmo. Isso não tem nada a ver com a 
alma. É um atormentador, veja, algo que a atormenta. Agora, toda enfermidade, temos 
que primeiro ficar sabendo que toda enfermidade veio do diabo. Deus não é o autor da 
enfermidade. Nenhuma enfermidade vem de Deus. Deus às vezes permite que 
Satanás ponha enfermidade em você, como um chicote para trazê-lo de volta à casa de 
Deus, quando você O desobedece. Mas enfermidade, em seu princípio, veio do diabo. Já 
imaginou uma pessoa crer que Deus, o nosso Pai celestial, seria o autor de uma coisa tal 
como enfermidade e morte? Ora, não, Ele não é, nunca foi, nunca será. Deus permite a 
morte por causa da desobediência. Deus permite a morte. Como um escritor disse: “A 
única coisa que a morte pode fazer: Deus a arreou a uma carruagem e ela nos leva à 
Presença de Deus, o crente.” Mas a palavra morte significa “separação.” 
 
Apocalipse 6:7-8 
E, havendo aberto o quarto selo, ouvi a voz do quarto animal, que dizia: Vem, e vê. E 
olhei, e eis um cavalo amarelo, e o que estava assentado sobre ele tinha por nome Morte; 
e o inferno o seguia; e foi-lhes dado poder para matar a quarta parte da terra, com 
espada, e com fome, e com peste, e com as feras da terra.  
  
Uma espada é arma de abate, o qual é o símbolo de uma arma que traz a morte, tanto 
física quanto espiritualmente. É algo que pode tirar a paz da terra.Pessoas estão sendo 
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mortas todos os dias, mortas com espada e fome na forma de doenças e crise 
econômica. Essas pandemias que temos visto grassando sobre todos os países é um 
bom exemplo disso. Isso nada mais é do que a morte e o inferno cavalgando sobre a 
terra. 
 

Esse cavaleiro amarelo tem dado origem ao crime, e as pessoas não conseguem 
trabalho, e então passam a roubar e matar; as mulheres vão para a prostituição, a moral 
se corrompe, e os lares desmoronam. 
 

Com este poder demoníaco chamado “morte”, os vírus tem se propagado por todo 
mundo. Na maioria das vezes, eles residem nos animais, no mosquito, o qual traz a febre 
tifoide, malária, etc. Aquele mosquitinho está voando com a morte nele. Ele pode tirar o 
sangue de algum animal que tem vírus, e assim, o vírus do animal está no sangue do 
mosquito. Depois aquele mosquito vem e pica você, e aí você passa a ser o hospedeiro 
daquele vírus que estava no animal, porque agora passou do animal para o homem. E 
assim como é no natural também é no espiritual, pois sabemos que a morte estava em 
um animal no Éden antes de entrar nos seres humanos. 
  
Mas não são somente mosquitos. Os cães trazem raiva e todos os tipos de doenças, e os 
ratos são um dos maiores portadores de todos os tipos de vírus que existem. E em casa, 
as baratas – que surgem o tempo todo – formam um terreno fértil em sua casa para 
doenças. 
 

Pessoas estão morrendo por terremotos, ondas gigantes, insolações, acidentes de carro. 
Lembre-se de que toda esta geração será queimada. Estamos vivendo no Éden de 
Satanás. E como se não fosse o bastante, existem demônios que governam nações 
inteiras. Lembre-se que Satanás ofereceu a Jesus os reinos deste mundo, porque isso 
pertence a ele; o diabo herdou isso, e ele está ocupando nossa herança e construindo 
sua civilização de ciência e tecnologia.O Deus deste século maligno cegou a mente das 
pessoas; ele opera com mentiras, erros, quebra a influência da verdade até que a 
verdade pareça loucura.Noé parecia um louco para as pessoas. Quando construiu uma 
arca foi uma tolice para todos. Moisés diante do faraó com uma vara também parecia um 
tolo para ele, mas mal poderia imaginar o faraó que apenas alguns meses depois estaria 
implorando a Moisés para sair e que seu reinado seria destruído. 
 

Deus Está Preparando Uma Igreja 
 
Deus reduz a nada as coisas que são poderosas e exalta os humildes. A sabedoria do 
homem é loucura para Deus e a fraqueza de Deus é maior do que tudo o que o homem 
pode fazer. Jesus disse: “Eu expulso demônios com o Meu dedo” (Lc1:20). Vemos Deus 
em Sua infinita sabedoria; Ele ama trabalhar nas pequenas coisas e isso confunde a 
mente do ser humano. Deus é conhecido por Suas Obras, Sua 
Natureza, Suas Características. Para entender Deus, você tem que ser simples, mas 
sábio. Ele não vai te levar a problemas sem prepará-lo antes. É por isso que tem que 
haver uma igreja imune nesta hora em que a morte e o inverno cavalgam sobre a terra, 
enquanto que a última praga destruirá todos aqueles que não estão imunes e selados. 
 
A igreja organizada procura ainda por algum sinal de Deus, não sabendo que nós já 
vimos o nosso último Sinal. Quando o irmão Branham virou as costas para discernir as 
audiências disse: “Este é o seu último sinal”. Ele era Elohim em carne humana. 
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Nós vemos as pestes e os vírus que estão no ar e que estão destruindo corpos humanos. 
Também sabemos que o corpo humano é um tipo do Corpo de Cristo, e a Igreja é o Seu 
Corpo. E assim como no natural, há espíritos tentando invadir o Corpo místico de Cristo, 
para torná-lo doente e fraco, rompendo suas defesas. 
  
Ninguém anda por aí com cartazes dizendo: “Tenho Aids”; “Tenho uma doença mortal”. 
“Tenho um vírus que posso transferir para você, quando você se aproxima de mim, e isso 
pode te infectar”. Ninguém anda com cartazes dizendo: “Sou um enganador”; “sou um 
encrenqueiro”; “Sou um fofoqueiro”, “Eu trago discórdia”, “Eu vou te deixar doente”. Você 
tem que saber discernir isso de quem está próximo de você. Discernir os espíritos. 
 

Sistema Imunológico Debilitado 
 
A diferença entre a vida e a morte está no funcionamento do nosso sistema imunológico. 
Sabemos que muitas pessoas que morreram de Covid-19 foram porque estavam com seu 
sistema imunológico debilitado. E o mesmo acontece no espiritual. Se não estivermos 
bem vitaminados com a Palavra de Deus e em constante comunhão com Ele, podemos 
ser infectados e contaminados com algum vírus mortal do diabo. Mas Deus prometeu uma 
inoculação a um povo especial a fim de que pudesse ser livre de pecado. 
  
O irmão Branham disse: “A doença número um não é do coração ou câncer, mas é a 
doença do pecado”. 
  
No primeiro Êxodo sob Moisés, houve um ministério de cura. Moisés levantou uma 
serpente de bronze em uma haste, e todos os que a contemplaram foram imunizados das 
picadas das serpentes. Mas apesar disso, ainda assim, houve pessoas na igreja de 
Moisés que morreram e não conseguiram sobreviver à jornada. Não havia nada de errado 
com Moisés e sua mensagem, mas eles pegaram vírus. Espíritos estranhos entraram 
neles porque eles se recusaram a andar na Palavra revelada. 
  
As pragas já estão aqui na terra. Vemos como Roma está se movendo rapidamente. 
Quem crucificou Jesus Cristo? Os romanos. Eles ainda estão aqui, mudou de Roma pagã 
para Roma papal, como o cavaleio mudava de cor. Gerações podem passar, mas os 
espíritos ainda são os mesmos. O irmão Branham disse: 
 
Testemunho (28/11/1963) §§ 25-26 

Deus nos tem colocado, cada um, no Corpo, para fazer certas coisas. E eu observo cada 
pequeno movimento, cada objetivo, cada motivo, porque TUDO é governado por 
espíritos. 
 
E o irmão Branham dizia que os homens morrem, mas os espíritos que estavam sobre 
eles não.  
 
Um Julgamento (27/04/1964) §§ 102-103 
Escutem, Deus leva o Seu homem, porém nunca Seu Espírito. O Espírito que estava 
sobre Elias, veio sobre Eliseu, e assim por diante, e assim por diante. O Espírito que 
estava sobre Jesus, veio sobre a Igreja, e assim por diante. E o diabo leva seu homem, 
porém nunca o espírito. O mesmo espírito, espírito religioso, continua a existir. 
 

Germes de Vida 
 



6 
 

Fisicamente todos nós somos formados pelo germe de vida oriundo de nossos pais, mas 
além dessa vida natural, o irmão Branham ensinava que também existem outros germes 
de vida presentes em nossos corpos que se manifestam na forma de doenças e 
enfermidades que fazem o homem exterior se corromper e desfalecer. Estas também são 
outras formas de germes de vida que vivem e que estão presentes em corpos humanos 
com o fim de perverter o germe de vida que neles estão. É um germe de vida, porém 
pervertido pelo diabo para atormentar a natureza humana decaída. 
 
O Anjo de Deus (02/11/1947) § 30 
Agora, nós formaremos a fila de oração apenas em alguns minutos. E eu quero que você 
faça isso: se houver um cético moderno no prédio, eu o aviso no Nome do Senhor Jesus, 
para que não fique no prédio durante este tempo, pois o câncer, surdez, epilepsia, eles 
vêm de um para o outro. (Isso é algo que a ciência não pode explicar) Vou explicar isso 
mais tarde. Todos vocês entendem? Quantos me ouviram explicar como as doenças são 
germes, e os germes são vida? (Porém é uma forma de vida pervertida, pois ela destrói 
a criação de Deus) Você mesmo é um germe; você vem do germe da vida. Isso está 
certo? Bem, se você vem do seu – por seu pai e sua mãe, um germe de vida... Um 
câncer é um germe; uma catarata é um germe; um tumor é um germe; tuberculose é 
um germe. Isso está certo? De onde eles vieram? Que tipo de vida eles são? Os médicos 
chamam... Isso são nomes médicos, dizem: “câncer”, “catarata”, e assim por diante. 
Jesus os chamou de demônio. Isso está certo? E é isso o que são. E qualquer um sabe 
que “um demônio” significa “um atormentador”. E é algo que está atormentando o seu 
corpo. 
 
Então esses germes de vida são atormentadores porque embora eles vivam, sua função é 
atormentar nossos corpos e gerar a morte. Um filho de Deus salvo não pode mais ser 
atormentado em sua alma porque ele crê na Palavra de Deus e aceita o que os vasos de 
Deus lhe ensinam, mas os seus corpos físicos podem estar sujeitos ao tormento dos 
germes de morte do diabo, porque como já vimos em outra ocasião, nossos corpos físicos 
são a única coisa que ainda falta ser redimido, o qual ocorrerá no dia da manifestação dos 
filhos de Deus que é quando eles recebem a sua plena adoção. 
 
Sob a Tua Palavra (05/03/1948) § 45  
Eu não sei, eu tenho que ser honesto... com o que está diante de mim. Agora, você 
sabia...?... que essas doenças são demônios? Vocês chamam de “câncer”, “pneumonia”, 
“tuberculose”. Jesus os chamou de demônio. Agora, qualquer um sabe que a palavra 
“demônio” significa “um atormentador”, não atormentando a sua alma, você está livre 
disso por seu pregador do Evangelho e pela Palavra de Deus. Isso está certo? Eu não 
estou para isso; eu não sou um pregador. Eu venho para a cura de seu corpo. Agora, 
para livrar aquele atormentador, eu... Você não pode... Você nunca será salvo e 
receberá o Espírito Santo, a menos que você creia na Palavra de Deus e no homem 
que está pregando. Isso está certo? É assim que você fica curado, da mesma forma. 
 
Crendo na Palavra e confessando-A. 
 
Credes Que Sou Capaz de Fazer Isto (20/08/1950) § 9  
Se alguém possui uma educação escolar comum sabe que um “demônio” significa 
“atormentador”. Você tem um atormentador em sua alma? Veja o seu pastor. Você tem 
um tormento em seu corpo? É por isso que estou aqui. 

 

Inoculados Com o Soro de Deus 
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Quando essas doenças começarem a surgir, cairá sobre todos sem o batismo do Espírito 
Santo. 
 

O Caminho Provido Por Deus Para a Cura (19/07/1954) § 42 
O que é um câncer? O que é um tu – o que é uma doença? (...) O que é câncer? O que 
causou essa coisa? Vamos tomar um câncer, ou qualquer coisa que você queira: 
tuberculose, pneumonia, o que você quiser, qualquer doença. As doenças são 
germes. Deixe-me passar uma coisa aqui rapidamente, enquanto nosso tempo está 
passando. Ouça, você sabia que a Bíblia prediz isso nos últimos dias, de que haverá 
uma guerra bacteriológica? Que doenças irromperão sobre as pessoas e cairão 
sobre todos sem o batismo do Espírito Santo? Mas com o Anjo ou que estava 
encarregado dessas pragas foi dado ordens para não tocar em ninguém que estivesse 
com a marca. Ora, quanto... que tipo de mestres temos que ser, irmãos, para colocar a 
igreja a fim de estar nessa condição? Imune. Meus braços estão doloridos agora, de onde 
os médicos perfuraram com agulhas para tentar me inocular contra febre amarela e assim 
por diante. Eu disse a eles que não precisava. Mas eles não me ouviram. Mas vou lhe 
dizer o que Deus vai fazer. Deus tem um soro e é chamado de Espírito Santo. E 
quando aquele soro entrar, ele vai inocular você. Aleluia. Nos últimos dias... 
  
Quando sua imunidade acaba, até mesmo uma gripe comum normal poderia matar você, 
e não há nada para combater a doença. Hoje temos aids, câncer, ebola, doenças mortais 
que matam milhões, pestilências, coronavirus que se movem rapidamente. Existem vírus 
que se disfarçam. Não dá para detectá-los. Eles se escondem por um tempo, e depois 
injeta uma célula e começa a crescer reproduzindo-se rapidamente. No espiritual ocorre a 
mesma coisa. 
  
Lutero pensou que com o seu ensino sobre a justificação pela fé poderia erradicar o vírus 
do catolicismo. Ele pensou que havia acabado com o vírus, quando provocou apenas uma 
ferida que se mostrou ser capaz de ser curada logo em seguida. Agora, depois de tantos 
anos, o vírus voltou com todo o potencial assassino que tinha no início. 
  
Um espírito é como um vírus que pode entrar em remissão, ou seja, sem manifestar-se, 
como se estivesse morto ou que não existisse, e com isso você pensa que tudo acabou, 
mas quando retorna vem com poder para matar. Foi o que o cavaleiro fez no decorrer das 
eras, à medida que trocava de cavalo e de cor. 
  
A Organização Mundial da Saúde teve que pesquisar em seus arquivos e reavaliar o 
estado de saúde de alguns países, chegando à conclusão de que novos vírus emergiam e 
que se parecia com algumas enfermidades antigas e que haviam desaparecido, mas que 
voltaram ainda mais mortais. 
 

O Virologista de Malaquias 4 
 

Espiritualmente, o diabo também tem se manifestado com muito mais perigo contra o 
povo de Deus do que nas outras eras, porém sabemos que enquanto isso, Deus neste 
tempo do fim tem nos dado uma inoculação real, uma Imunidade, um repelente. Enquanto 
era dado ao cavaleiro do cavalo amarelo uma espada para matar, Deus levou seu profeta 
até uma montanha e lhe deu também uma espada, a espada do Rei, que era a terceira 
puxada de seu ministério que foi a abertura da Palavra. Essa foi a imunização para a 
Noiva do tempo do fim. 
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Enquanto a ciência médica avançava com sua tecnologia, captando todos os tipos de 
bactérias e vírus, Deus estava na terra por meio de Seu profeta, captando os corações, a 
intenção dos pensamentos das pessoas e os vírus – comum scanner de raios-X. Aqui em 
nossos dias, quando os cientistas não tinham equipamento para ver essas doenças, um 
profeta estava em cena com um ministério, um dom de Deus para discernir e detectar 
doenças. Apenas segurando sua mão, e sua doença refletia em sua mão. Então ele 
conseguia discernir e perceber onde tudo começou, de como um vírus entra em uma 
célula e ali se desenvolve, se forma e se reproduz novamente, e o propósito é um só: 
destruir o seu corpo. 
 
Por meio de seu ministério, Deus Se desvelou completamente e desvelou também a 
Satanás completamente. E a plena imunização virá no dia em que Aquele que é perfeito 
vier, quando a Redenção Completa vier, quando Apocalipse 5 chamar por um Parente 
redentor para Se encontrar com Sua Noiva nos ares e reivindicar a sua redenção. 
  

A Primeira Infecção 
 

Atualmente Cristo tem uma igreja imune, mas a primeira Eva pegou um vírus, e ela 
passou para Adão. Toda a raça humana foi infectada e eles ficaram presos no mundo. 
Depois veio a segunda Eva, a igreja primitiva, e ela foi envenenada pelos atos 
dos nicolaítas. Disfarçou-se como se fosse parte do corpo, mas era estranho; ele invadiu 
o corpo inteiro e a igreja se infectou. As células que pareciam estar ali para defender o 
Corpo, se voltaram contra ele. 
  
Hoje, os cientistas estão criando vírus em laboratório para espalhá-los na raça humana e 
assim impedir uma explosão populacional. Um vírus não pode fazer nada a não ser que 
ele venha de uma célula viva e então ocorre a sua reprodução. 
  
Vemos como Moisés viu um vírus em Coré; assim como Elias viu um vírus em Jezabel; 
João Batista o viu em Herodes. Paulo avistou também alguns vírus nos judeus que 
diziam: “Não há ressurreição”. Até o próprio apóstolo Pedro foi infectado com um vírus ao 
tentar levar a igreja de volta à lei. 
 

Estar imune significa estar protegido de contrair uma doença específica. Da mesma forma 
que está no natural, assim é no espiritual. Um vírus pode entrar no corpo pelo ar, água, 
comida, ou por insetos. Paulo disse que eles podem entrar por meio de uma raiz de 
amargura e o veneno se estabelecerá. 
  
O irmão Branham disse: “Eu gostaria de andar em uma igreja onde o pecado não 
pudesse subsistir entre eles, que é uma igreja imune”. A igreja primitiva foi uma igreja 
imune. 
 

Satanás tem um plano para nos desarmar e nos trazer diferentes vírus, mas Deus 
prometeu que haverá uma Igreja sem mancha, sem vírus, sem doenças, uma Igreja que 
seja livre de pecados. O que está acontecendo nos corpos naturais com a ameaça de 
doenças, é a mesma ameaça que Satanás está usando para fazer o Corpo não funcionar. 
 

Rompendo Com a Cadeia de Transmissão 
 
Quando Deus fez Adão, ele estava imune, e a doença não podia afetá-lo, porque 
ele estava protegido pela Palavra. Mas a Serpente,o animal mais sutil que havia, estava 
por perto. Ele queria injetar o seu vírus na raça humana, para que pudesse viver no 
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homem, e ele conseguiu. Foi por isso que o irmão Branham precisou pregar sobre a 
descendência da serpente, a fim de mostrar a fonte de nossa infecção, e abertura dos 
Selos trouxe a nossa inoculação, o Espírito Santo, junto com os Sete Trovões, o 
Sétimo Selo, para que pudéssemos ser restaurados. Quando o mensageiro encontrou a 
fonte da infecção, ele rompeu com a cadeia de transmissão. Ele teve que separar a Noiva 
da organização da igreja. Ele disse: “Fuja da organização, que é a morte. Saia de Roma; 
ela carrega um vírus mortal”. Ela possui ao menos três espíritos imundos, que é o 
nicolaitismo, o balaamismo e o jezabelismo, que foram representados simbolicamente 
pelos cavalos anteriores. O quarto é de certa forma uma mistura de todos eles. Isso é a 
profundidade de Satanás. A denominação da igreja é um instrumento de Satanás. Mas o 
profeta de Malaquias 4, o virologista de Deus, captou o vírus desde Gênesis e o viu 
surgindo nas Sete Eras da Igreja. 
 

Recebendo Nossa Imunização 
 

É por isso que devemos nos separar do mundo, em especial da igreja organizada, que 
carrega um veneno mortal. 
  
Sabemos que quando uma criança nasce, a mãe deve levá-la a uma clínica para receber 
certas injeções, porque ela nasce em um mundo de pecado, pragas, vírus. Um certo 
microbiólogo disse certa vez: 
 
“A parir do momento em que nascemos e durante todos os dias de nossas vidas, nossos 
corpos são como castelos sitiados, cercados por tropas inimigas em enxame. Todos 
tentando romper as paredes para entrar e saquear o conteúdo. Cada inimigo carrega uma 
arma para ajudá-lo e cada um tenta arrombar uma porta de entrada diferente. Mas, assim 
como os castelos fortificados, somos construídos para resistir ao ataque.” 
  
Mais uma vez vemos o natural tipificando o espiritual, porque desde o momento em que 
viemos para Cristo somos bombardeados com todo tipo de tentações, mentiras, sinais, 
credos, dogmas e falsas doutrinas, a fim de penetrar em nosso sistema de defesa e nos 
tornar presas fáceis do pecado outra vez. É por isso que nosso sistema imunológico 
precisa estar bem fortalecido a fim de resistirmos a todas as ciladas do diabo que visam 
não outra coisa, senão romper a nossa comunhão com Deus e Sua Palavra. 

 
Banhando-se Com o Sol da Justiça 

 
Todos sabem que o sol possui vitamina D, o qual é essencial para o nosso organismo e 
aumentar nossas defesas imunológicas. Muitos cientistas e médicos ao estudarem sobre 
o Covid, foram forçados a mudar certos conceitos e a compreender melhor sobre como 
deixar nossa imunidade mais fortalecida. Desde os anos trintas era receitado para 
pacientes com tuberculose tomar sol para aumentar sua imunidade. Com o passar do 
tempo, o sol virou um inimigo causador de câncer. Existem interesses financeiros de 
vários laboratórios por trás dessas proibições para certas práticas naturais que fazem 
bem aos pacientes. Só agora é que isso vem mudando. 
 
Quando o sol bate na nossa pele isso induz a produção de vitamina D. Essa vitamina é 
um composto de várias substâncias que ajudam a produzir cálcio nos ossos e em outros 
órgãos do corpo. Essa mesma vitamina D quando chega ao nosso DNA e genoma, 
manda produzir uma substância que é um antibiótico natural que ajuda a combater 
bactérias e vírus. Esse antibiótico se chama cataleicidina. Ele ajuda a matar várias 
bactérias e vírus de seu corpo. Pesquisas recentes mostram que mais de 86% das 
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pessoas que estavam sofrendo de doenças causadas pelo Covid foi porque possuíam um 
baixo índice de vitamina D. 
 
E mais uma vez dizemos que o natural tipifica o espiritual, porque toda vez que os filhos 
de Deus se banham com os raios do Sol da justiça, isso lhes deixa imune a vários vírus e 
doenças espirituais que Satanás tenta infringir sobre o Corpo de Cristo. 
 
Malaquias 4:2 
Mas para vós, os que temeis o Meu nome, nascerá o sol da justiça, e cura trará nas suas 
asas; e saireis e saltareis como bezerros da estrebaria.  
 
Veja que as próprias Escrituras dizem que há cura no sol, e o que nos cura hoje e nos 
deixa imunes é a Mensagem do Elias de Malaquias 4. Ele trouxe o Sol da Justiça para a 
Noiva do tempo do fim e nos deu a “vitamina D” de “Deus” de que precisamos, que é a 
Vida de Deus em nós. 
 

Deus Conhece as Táticas de Satanás 
 
Nosso corpo está sempre sob ataque e o inimigo vem por diferentes entradas, seja pelos 
olhos, nariz, através da comida, pelo toque de mãos, pelo ar, etc. E todos os vírus 
carregam uma arma para ajudar a tentar arrombar diferentes portas de entrada. O Deus 
que nos fez sabia o que Satanás iria usar, porque todas as doenças vinham da quarta 
dimensão, e tudo começa com uma célula. 
 

Satanás será expulso de nossas mentes. Ele foi expulso do céu e entrou na mente 
humana, o grande campo de batalha, onde a guerra acontece. Jesus conhecia as táticas 
do inimigo, Ele sabia como lutar contra ele – como resistir a ele. Havia uma 
imunidade Nele, um Poder de resistência dentro Dele. Como José, ele tinha um 
anticorpo. Ele disse: “Não vou pecar contra Deus e seu marido, mulher, me deixe em 
paz”. José foi inoculado; aquele vírus não conseguiu pegá-lo. Ele estava caminhando no 
reino da vitória, e assim está caminhando a Noiva de Cristo agora. 
 

Vírus Mutantes 
 

Veja Hamã, ele era um vírus maligno, porque aquele vírus não queria matar um ou dois 
judeus, mas uma raça judia inteira em um genocídio. Hamã era um agagita, vindo do 
rei amalequita Agague, que Saul teve que exterminar, mas escapou. Agora, este vírus 
apareceu em Hamã. O mesmo vírus em outra forma e aparência, como Senhor cavalos 
em Apocalipse. Isso está por toda a Bíblia. Deus havia dito a Saul: “Mate todos 
os amalequitas. Acabe com este vírus.” Mas Hamã carregava aquele vírus de ódio pelos 
judeus, porém ele era um vírus amalequita mutante, muito mais agressivo do que os que 
lhe antecederam. Mas havia um virologista chamado Mordecai que inoculou Ester e essa 
inoculação impediu a propagação do vírus. 
 

Vemos como aquele vírus viajou no tempo, em diferentes pessoas, até o maior Virologista 
que o mundo já conhece eu que conquistou a Morte, o Inferno, a sepultura, a doença e Se 
levantou depois de três dias para nossa justificação. 
 

Vimos os filisteus e o seu vírus chamado Dalila que foi desenvolvido para matar Sansão. 
Eles estudaram o seu comportamento, para descobrir de onde vinha a sua inoculação. 
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Alguns vírus são potentes, tanto no natural como no espiritual, e o diabo estuda o nosso 
ambiente, nossa estrutura, nossos hábitos e comportamentos. Por isso que estar no 
Facebook ou nas salas de chat do mundo cibernético onde tudo se torna viral pode 
destruir a sua vida de oração, seu amor por Deus e Sua Palavra revelada. 
  
Você pode conhecer numa rede social uma pessoa que tem um vírus. Ela se torna seu 
amigo. Esse vírus, essa amizade, esse relacionamento, esse companheirismo pode 
destruir você. Não se esqueça de Bate-Seba, que conheceu Davi em um determinado 
momento enquanto ele caminhava em sua varanda e dava um passeio, o qual foi uma 
armadilha preparada para ele. Davi pegou um vírus de pecado e adultério. É por isso que 
Davi experimentou o pecado original e disse: “Em pecado fui concebido”. 
  

Deus Prometeu Uma Restauração 
 

A imunidade é para dar a você proteção, para torná-lo resistente a uma determinada 
doença, principalmente por vacinação, por inoculação. É por isso que pela graça de Deus 
esta Mensagem do tempo do fim tem uma imunidade contra o pecado, contra a luxúria, 
orgulho, medo, dinheiro, mulheres e popularidade.Imunizar significa dar a alguém 
proteção, uma isenção de algo a que outros estão sujeitos. 
  
Quando você se torna um adolescente, crescendo para se tornar uma moça ou um jovem, 
você passa por mudanças biológicas em seu corpo, onde você precisa do Espírito Santo 
em sua vida mais do que nunca, agora que você está passando por essa junção de tempo 
em sua vida. 
  
Existem modas, sapatos de salto alto, calças justas, decotes. Para um jovem resistir a 
esse mundo e ao mundo cibernético, e não ser influenciado negativamente por essa 
atmosfera, ele precisa de uma inoculação. Se ele não se banhar com o sol da justiça para 
produzir vitamina D suficiente no seu DNA, ele sucumbirá. Devemos lembrar que Satanás 
não pode operar sem um corpo, mas uma vez que ele está dentro pode reproduzir mais 
do mesmo tipo. Mais sete demônios virão e farão sua morada. 
  
Quando você quer o Espírito Santo, o que você faz? Você anda com pessoas que tem o 
Espírito Santo. Quando você quer um demônio, o que você faz? Você passeia com 
pessoas possuídas por demônios. Você deve ficar perto de pessoas cheias do Espírito 
Santo, porque as pessoas carregam espíritos e os espíritos não morrem. As pessoas não 
estão andando com cartazes e placas dizendo: “Eu sou um enganador, sou bissexual, sou 
um fofoqueiro, um adúltero, um semeador de discórdia entre as pessoas”. É por isso que 
você precisa estar imune. 
  
A Igreja primitiva caiu e perdeu sua imunidade, entrou em organização, mas Deus 
prometeu que restaurará o que Adão perdeu. Você pode ser curado, você pode romper o 
ciclo de virulência. Se você foi infectado por algum ensino errado da Palavra, que é 
comida contaminada, morte na panela, ou por assistir a muitos filmes, navegar na web, 
comendo da web de Satanás, onde ele espalha seus germes, você rompe com a sua 
saúde espiritual. Que tipo de imunidade você terá? Nenhuma. 
  

Devemos Ter Boas Companhias 
 
Você precisa estar preparado para ter uma desintoxicação completa e limpar o seu 
espírito de amigos e companhias erradas. Alguém publicou um folheto que tratava sobre 
más companhias que dizia o seguinte: 
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É melhor estar sozinho do que mal acompanhado. Diga-me quem são seus amigos e eu 
direi quem você é. Se você andar com lobos, aprenderá a uivar, mas se você se associar 
com águias, aprenderá a voar a grandes alturas. Um espelho reflete o rosto de um 
homem, mas o que ele é realmente é mostrado pelo tipo de amigos que ele escolhe. O 
simples, mas verdadeiro fato da vida, é que você se torna como aqueles com quem se 
relaciona intimamente, seja para o bem ou para o mal. Quanto menos você se associar 
com algumas pessoas, mais sua vida melhorará. Conforme você cresce, suas 
companhias mudarão. Alguns de seus amigos não vão querer que você cresça. Eles vão 
querer que você fique onde você está. Amigos que não ajudam você a subir, vão querer 
que você rasteje. Seus amigos vão ampliar sua visão ou sufocar o seu sonho. Aqueles 
que não acrescentam nada a você acabarão te diminuindo. 
 

Certa vez alguém fez a seguinte pergunta para o irmão Branham: 
 
Perguntas e Respostas Nº. 4 (30/08/1964) § 73 
Irmão Branham, de que atividades nossos filhos pré-adolescentes devem participar. Além 
disso, como devemos ajudá-los a escolher suas companhias? 
 

Mantenha-os em companhia cristã o máximo que puder. Mantenha-os com... Se for 
uma moça, mantenha-a com moças cristãs; moços cristãos e vice-versa. Se ela tem idade 
suficiente para sair com um menino, cuide para que ela continue com o tipo certo de 
menino. Desencoraje-a para qualquer menino, ou menino para uma menina. Se ela está 
saindo com um descrente, tente encorajá-la a sair com um crente e vice-versa. Torne sua 
casa agradável. Faça de sua casa um lugar onde sua filha ou filho não se envergonhe de 
trazer sua companhia perante seu pai e sua mãe, e em sua casa; e tornar o lar tão feliz 
que eles ficarão satisfeitos em ficar ali. 
  
Deus Cumpre Sua Palavra (15/01/1957) § 35, 36 
Mostre-me sua companhia, e eu lhe direi quem você é (...)  Preste atenção em suas 
companhias. Mantenha sua companhia limpa. 
 

Os Vários Tipos de Vírus 
 
Más companhias prejudicarão o teu sistema imunológico. Como já vimos, a diferença 
entre a vida e a morte está no funcionamento do sistema imunológico. Hoje, algumas 
pessoas estão tão fracas que basta um espirro e logo pegam um vírus. Foi por isso que 
Deus disse ao profeta “Armazene o alimento”. Ao comer dessa comida, as pessoas vão 
querer saber por que você é tão espiritualmente saudável. Deus quer tornar Sua Igreja 
forte onde o pecado não pode subsistir. 
  
Paulo estava escrevendo para a igreja em Corinto. Ela tinha todos os tipos de doenças, 
alguns dizendo que não existia ressurreição, outro dizendo: “Você pode se divorciar e 
casar novamente”, alguns estavam ficando bêbados na mesa de comunhão. Paulo teve 
que ensiná-los sobre o discernimento, sobre o Corpo do Senhor, sobre ter sabedoria, por 
meio do qual eles poderiam ter conhecimento. 
  
Há vírus de todo tipo se espalhando como um fogo inextinguível por toda parte, como o 
fundamentalismo islâmico, e o vírus católico, que é a igreja romana, a ferramenta de 
Satanás para matar e envenenar a bilhões com o vírus da falsa religião de 
nicolaítas, balaamismo e jezabelismo, e também por meio da pregação de Satanás 
através do seu tabernáculo chamado internet. Pense nos 68 milhões de cristãos que 
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morreram sob o vírus do catolicismo no passado.Esses vírus nunca morreram. Eles 
apenas entraram em remissão, mas eles estão voltando. 
 

Vírus em Remissão 
 
O termo remissão, quando utilizado na medicina e em tratamentos de câncer, refere-se a 
um estágio da doença em que não se nota mais nenhum tipo de atividade ou de avanço 
do câncer, embora ele continue aí. Assim atua Satanás no espiritual. Ele às vezes parece 
ter nos abandonado, mas ele ainda está buscando por uma outra porta de entrada para 
arrombar. Da mesma maneira, ele parece ter parado de matar cristãos como fez antes, 
mas em breve ele voltará a fazer isso novamente, e o fará com uma agressividade jamais 
vista. 
  

Nosso Grande Médico Jesus Cristo 
 

Mas quanto a Noiva, Ela possui uma imunidade, que é a Palavra Revelada, o batismo do 
Espírito Santo. Temos um Grande Médico, um bálsamo de Gileade. Sabemos que a 
diferença entre a vida e a morte é o funcionamento do nosso sistema imunológico, mas 
sabemos também que o nosso Médico hoje é o Senhor Jesus Cristo. 
  
Comunhão (04/02/1962) § 102 
Houve um certo ministro que disse hoje; eu o ouvi, ele disse isso em uma transmissão, 
ele disse que quando ele veio para o país, ele teve um grande problema de sinusite, e 
eles estavam falando de uma operação. E eles disseram que iam fazer isso e aquilo, e 
cortá-lo e operar, e tirar parte das glândulas sinusais, que afundariam o seu rosto, e assim 
por diante. E ele disse que tinha tomado pílulas. Parece que havia tantos comprimidos 
que ele precisava tomar. Mas quando ele procurou um bom médico cristão, o médico 
disse: “Vamos esquecer as pílulas e a operação, e vamos fortalecer o corpo para que 
ele possa resistir à sinusite”. É isso aí. 
 
É disso que cada filho de Deus precisa fazer hoje. Fortalecer o seu sistema imunológico 
espiritual a fim de resistir a todas as armadilhas do diabo. 
  
Então Jesus Veio (07/04/1957) §§ 133-135 
Esta é a hora mais negra que este mundo já enfrentou desde o início dos tempos. Nunca 
houve um momento em toda a história do mundo tão sombrio quanto agora. O câncer 
está em alta. Apenas pense que ouvi uma declaração outro dia, assim, “Que haverá mais 
pessoas morrendo na América este ano por fumar cigarros que causam câncer, que 
morrerão este ano na América então, do que houve de mortes nos quatro anos da guerra 
da Coréia”. O câncer está em alta. As doenças estão acontecendo e tudo está 
acontecendo. Bem, não sabemos o que esperar. Os médicos não sabem como chamar as 
doenças, então estão dizendo que são vírus.O que é um vírus? Pergunte ao médico. É 
algo sobre o qual ele não sabe nada. Ele apenas diz que é um vírus. 
  
Ele Se Importa, e Você Se Importa? (21/07/1963) § 105 
O que faz a doença chegar ao corpo humano? É o corpo... Como me disse um precioso 
médico amigo meu, que eu não gostaria de mencionar seu nome agora, mas ele é um 
irmão muito bom, lendo para mim recentemente em uma revista médica, um livro em seu 
escritório, onde guarda todos esses bons livros e as últimas novidades sobre medicina. É 
a fraqueza. Você percebe qualquer um que é realmente... Você que diz que seu corpo 
está fraco, você pega um resfriado bem rápido. O que é isso? É a fraqueza do corpo 
que produz o muco das glândulas. E nisso o germe do resfriado se instala e você fica 
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resfriado. Mas se aquele corpo fosse forte, ele jogaria fora aquele germe do frio; não 
poderia tocá-lo. Então, veja, quando Deus edificou um homem em primeiro lugar, ele 
estava imune a qualquer doença. Vê? Mas a incredulidade e a ciência... A ciência e a 
educação foi a primeira coisa que afastou um homem de Deus, e ainda está levando-o. 
 
Nosso Médico está aqui para nos tornar imune a todas as coisas do mundo. 
 
Cura Divina (19/12/1954) § 214 
Dê-me Óleo em minha lâmpada, Senhor. Ó Deus, apenas me encha de novo e de novo. 
Vacine-me das coisas do mundo. Que eu seja imune a todas as coisas ímpias, é o que eu 
quero. Deixe o Seu Espírito Santo vir a mim e me tornar imune de todas as coisas do 
mundo. 
 
O Poder do Diabo (05/10/1955) § 19 
E a mesma coisa é, quando você fica doente. Não é sinal de que você está imune a 
doenças, mas em todas as ocasiões Deus está disposto a livrá-lo dessa doença. Vê? 
Cada vez que você fica doente, você vai a Deus e pede a Ele, e então Ele está disposto a 
te libertar, porque há uma expiação. É baseado na sua fé nessa expiação, que é a sua 
redenção. 
 
Sentina, Que Horas São? (30/11/1958) § 13 
Nenhum de nós está imune a problemas. Deus não prometeu nos isentar de todas as 
doenças. Mas está escrito que, “Sua força é suficiente, e Ele nunca colocará tanto sobre 
nós, mas que Ele nos dará graça para suportá-lo”. Portanto, temos o consolo de saber. 
 
Eu Sei (17/04/1960) § 27 
Às vezes temos mais problemas quando nos tornamos cristãos do que quando éramos 
pecadores. Claro, está escrito: “Muitas são as aflições do justo, mas Deus o livra de todas 
elas.” Deus prometeu muitas aflições, sentimentos estranhos e coisas estranhas que 
estariam além da nossa compreensão, mas sempre é feito para o nosso bem. 
Simplesmente não podemos entender, porque, se entendêssemos, não seria uma fé para 
nós; iríamos com um entendimento. Mas nós fazemos isso, e temos isso, e cremos pela 
fé em Sua Palavra, de que isso irá operar algo de bom para nós. Se pudéssemos 
compreender isso hoje, nesta – nesta manhã. Se pudéssemos compreender que todos os 
nossos problemas... E não há nenhum de nós imune a eles. E se pudéssemos perceber 
que essas coisas são para o nosso bem! 
 
 
Obs.: Parte desse estudo contou com as notas do sermão “An Immune Church”, do pastor Harold Beckett. 
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